Zugabe

Winter 2023

Liebe Mitglieder und Freunde von Zugabe,

es liegt ein turbulentes und buntes Jubiläumsjahr hinter uns. Da waren Highlights wie die Irland-Reise im Mai oder unser Geburtstagsfest im Sommer, zwei wunderbare Theaterstücke auf unserer Bühne und noch vieles mehr. Ihr könnt schon gespannt sein auf das Programm für 2024. Lasst euch demnächst mit einigen schönen Angeboten überraschen. Aber vorher wünschen wir euch allen einen guten Jahresabschluss und hoffen sehr, dass wir uns im neuen Jahr gesund und mit neuem Elan bei unseren Veranstaltungen wiedersehen.



Euer Vorstand vom Kulturverein Zugabe e.V.

Unsere regelmäßigen Angebote

Die Palette

Neben Konzerten, Lesungen oder Reisen bieten wir unseren Mitgliedern auch die Möglichkeit, sich in verschiedenen regelmäßigen Gruppen zu treffen:

- Das ganze Jahr über kochen die Männer in der Kochgruppe Gaumenschmaus.
- Die **Theater AG** trifft sich regelmäßig, um neue Stücke zu proben
- Der **Spieletreff** sitzt in den Winterhalbjahren im Domizil am Tisch, um die Würfel fallen zu lassen.

Wir werden sie in den kommenden Paletten nacheinander vorstellen. Heute starten wir mit unserem Spieletreff. Magret Knöner berichtet euch von einer Kurzreise, die sie gemeinsam unternommen haben:





"Da wir im Sommer mit dem Spielen pausieren, sind wir Ende August für drei Tage ins Wendland gefahren. Es ging ins Rundlingsdorf Lübeln, wo wir im 1. Deutschen Kartoffel-Hotel Lüneburger Heide übernachtet haben. Der zweite Tag führte uns nach Hitzacker. Hier haben wir auf den Elbterrassen den Nachmittag genossen. Die blühende Heide erfreute uns am letzten Tag bei unserem Besuch in Trebel. Und wie ihr auf dem Foto seht, haben auch bei diesem Ausflug die Spiele nicht gefehlt. Langeweile gab es nicht. Also, wenn ihr auch Lust habt, gemeinsame Zeiten mit uns zu verbringen, meldet euch gern bei mir."

Unsere Dämmerstunden



Am 29. Oktober startete Martina Lüder ihre Show zum Thema "Leben im Alter" bei uns im Domizil. Sie zeigte uns auf witzige Art und Weise den Inhalt ihrer großen Tasche mit all den unverzichtbaren Utensilien im Alter. Die Spenden, die am Ende gesammelt wurden, hat sie an das neue Hospizhaus in Heiligendorf übergeben. Es ist eine runde Summe zusammengekommen. Und wer kennt sie nicht, die Bronzefigur an der St. Petrus-Kirche "Gib mir meinen Ball" von Harald Isenstein. Der Historiker Maik Ullmann wusste dazu am 19. November viel Interessantes zu berichten.



Die Palette

Winter 2023

Charity-Konzert am Martinstag begeisterte die Zuschauer

Am Samstag, den 11. November war es wieder so weit:

zur ersten Abendveranstaltung in der Wintersaison konnten wir die Band "Saitensprung" in unserem Domizil begrüßen. Besonderen Applaus gab es für die Ankündigung, dass die Gage des Abends als Spende an das Kiran Kinderhaus in Nepal gehen soll. Mit den humorvoll von Rainer Mehlhase und Uli Scheja angekündigten Musikstücken waren die Zuhörer gut eingestimmt. Dann ging sie los, die musikalische Weltreise – von Amerika mit Anklängen an Soul- und Jazz nach Europa mit Folk, Tango und Musette und weiter in den östlichen Mittelmeerraum nach Mazedonien, leicht orientalisch angehaucht. Fulminant aufspielende Musiker, die ihre Instrumente professionell beherrschten, wurden bei jedem zweiten Stück durch Gesang von wechselnden Bandmitgliedern unterstützt.



Spätestens bei "Sous le ciel de Paris" - "Unter dem Himmel von Paris" zuckten hier und dort die Tanzbeine. "Die Saitensprungveranstaltung war mal wieder ein Highlight im Programm" - "Wunderbar, einfach toll!"- " Gänsehautfeeling"- Musik zum Träumen"- Die Kommentare nach der ausverkauften Veranstaltung waren voll des Lobes. Ein gelungener Auftakt in die Saison, so kann es weitergehen.







Am 02. Dezember 2023 war Sylvia Brécko zum 2. Mal zu Gast bei uns im Domizil, diesmal mit ihrem Weihnachtskabarett "Liebling das schenken wir uns". In ihrer Show mit eigenen Texten und Musik (der Tanz musste diesmal wegen einer gebrochenen Kniescheibe ausfallen) widmete sie sich dem gesellschaftspolitischen Thema des "Schenkens" und der Entstehung von "Weihnachtsgefühlen". Mit Augenzwinkern und auf wunderbare leichte Art und Weise wurden die kommunikativen Störungen zwischen den Geschlechtern beleuchtet und aufgeführt. Sie verstand es, das Publikum mit einzubinden und auf die Bühne zu holen. Wir hatten einen schönen unterhaltsamen Abend, der durchaus zur Bewusstseinserweiterung beigetragen hat! Großen Dank an Sylvia Brécko – trotz Handicap hat sie zwei Stunden lang voller Power alles gegeben.

Einmal die Wahrheit gab es von unserer Theater AG zu sehen und zu hören. Schon die Generalprobe war sehr gut besucht, die Premiere am 24. November ausverkauft! Wir wollen hier nicht so viel verraten. Aber wer die gelungene Veranstaltung verpasst hat, kann im Februar dabei sein, wenn ein Interview zu großer Verwunderung führt.



Mit unserer Adventsdämmerstunde haben wir das Jahr ausklingen lassen. Unser Mitglied Ullrich Wloka brachte weihnachtliche Holz-Deko mit, von der viele ein neues Zuhause gefunden haben.

Wir wünschen euch ein schönes Weihnachtsfest im Kreise von euch lieben Menschen und freuen uns auf unser gemeinsames Jahr 2024.

Euer Zugabe Vorstand



Anmeldungen und Vorverkauf zu unseren Veranstaltungen bei:

Marianne Löhr Telefon 05363-2292

E-Mail: anmeldung@kulturverein-zugabe.de

Impressum

V.i.S.d.P.: Andrea Claus, 1.Vorsitzende Fotos: vereinsintern

Herausgeber:

Kulturverein Zugabe e.V. Am Drömlingstadion 10 38448 Wolfsburg (Vorsfelde) E-Mail: info@kulturverein-zugabe.de